



Héctor González Valenzuela

## STELLA NO FUE PROFETA EN SU TIERRA

Homenaje a Stella Corvalán

13 de septiembre de 2001

La niñez encantada y la adolescencia plena de sueños, curiosidad y fantasía en la etapa poética que más tarde dejaba a su paso por los rincones del mundo.

No fue profeta en su tierra. No tuvo visión de profeta, pero tuvo alma de poeta.

Vino al mundo en Talca, pero sus primaveras estuvieron en Rancagua. Sus frutos maduraron suspiros cálidos en libros nacidos en Europa. Su tierra nativa, a la que se ancló en sus últimos años, la acogió en su tranquilo y blando lecho maternal.

Stella Corvalán dejó sus libros y sus artículos periodísticos, como una "colección" inacabada y correccional de su paso por la vida.

Fue hija de su tierra, en revistas de la Argentina, en donde publicaron sus primeros versos y sus primeras prosas juveniles en poesía. Allí, en la revista *Caleuche* (hasta 1919) y en la revista *Nosotras* (desde 1943), la llama de Stella Corvalán sorgió a la luz.

En 1941, en Buenos Aires, con el sello de la Editorial Ateneo, nació su primer libro poético, *Sombra en el aire*, seguramente titulado que hoy se nos imagina una premonición de gran parte de su vida. Una sombra que se deslizaba tan vaporosa, que raro es alguna vez la hizo invisible, a los ojos de sus contemporáneos. El escritor Julio Monckeberg, escribió: "El libro fue señalado con el casi totalísimo silencio de la crítica chilena. No así en resto de la prensa de América, que con más audacia corrió de inmediato la calidad lírica de la obra".

# **Stella no fue profeta en su tierra [artículo] Héctor González Valenzuela.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

González Valenzuela, Héctor, 1920-

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Stella no fue profeta en su tierra [artículo] Héctor González Valenzuela.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)